
Die SPD-Fraktion merkt an, dass das Befahren der Flächen des Neuen Marktes 

mit E-Scooter nicht gestattet ist und fragt an, ob dies von Ordnungsamt oder der 
Polizei kontrolliert wird. 

Die Verwaltung bestätigt das Verbot und gibt an, dass dies auch entsprechend 
von Seiten der Polizei und des Ordnungsaußendienstes kontrolliert wird. 
 


